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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  091/2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

depois de ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no 

sentido de solicitar a esta Edilidade, qual motivo do não pagamento de aluguel, 

consequentemente a ordem de despejo do antigo prédio de segurança publica 

localizado na rua Mal. Floriano Peixoto e quais são os prédios locados pelo 

município com seus respectivos valores e contratos.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Jaguariúna é uma cidade que sempre foi destaque pela suas receitas 

oriundas de ICMS e ISS, sendo assim de muita estranheza chegar ao ponto de uma 

ordem de despejo pela locação de um prédio publico, deste modo solicitamos o motivo 

deste não pagamento. 

Outro ponto muito debatido são os prédios locados pela prefeitura 

sendo que existem diversos espaços públicos que poderiam ser utilizados. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 15 de Junho de 2020. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 16 

de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de junho de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


